



## DESA BUDAYA KERTALANGU MERAH PENGHARGAAN DARI KEMENDES PDPT

Wakil Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi (Wamendes PDPT) Budi Arie Setiadi (tengah) saat mengunjungi objek wisata edukasi Subak Teba Majalangu di Desa Budaya Kertalangu, Denpasar, Bali, Minggu (5/2). Desa budaya yang memiliki luas 80 ha dan memiliki pusat edukasi pertanian dalam upaya menjaga lahan terbuka hijau desa tersebut meraih penghargaan kategori unik dan inovatif saat peringatan Hari Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Nasional 2023 yang digelar oleh Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi pada (2/2).

## Transformasi Kebijakan Pengembangan Kawasan Ekonomi Khusus Terus Digulirkan

“Tentu kawasan ekonomi ini diharapkan melengkapi kawasan ekonomi kesehatan yang ada di Sanur. Oleh karena itu, Bali salah satu provinsi yang dapat dua KEK, dan dua-duanya menunjang industri pariwisata. Diharapkan dengan adanya dua KEK ini, ekonomi Bali menjadi lebih sustain,” kata Airlangga Hartarto.

**DENPASAR (IM)** - Pemerintah telah menyiapkan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) untuk menjadi kawasan yang memiliki keunggulan ekonomi dan geostrategis dalam mendukung peningkatan investasi. Selain itu, pengembangan KEK juga berperan penting dalam mengakselerasi pertumbuhan ekonomi wilayah dan pemerataan pembangunan secara nasional.

Melengkapi agenda kunjungan kerja di Bali, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto yang juga merupakan Ketua Dewan Nasional KEK berke-

sempatan meninjau langsung lokasi pembangunan KEK Kura-Kura Bali dan KEK Sanur di Denpasar, Provinsi Bali, Sabtu (4/2).

“Tentu kawasan ekonomi ini diharapkan melengkapi kawasan ekonomi kesehatan yang ada di Sanur. Oleh karena itu, Bali salah satu provinsi yang dapat dua KEK, dan dua-duanya menunjang industri pariwisata. Diharapkan dengan adanya dua KEK ini, ekonomi Bali menjadi lebih sustain,” kata Airlangga dikutip dari laman Kemenko Perekonomian, Minggu (5/2).

Sebagai wujud implementasi dari UU Cipta Kerja,

Pemerintah terus mengupayakan transformasi kebijakan pengembangan KEK dengan menekankan orientasi pada terwujudnya KEK yang mampu membangun nilai tambah atas penguasaan teknologi dan sumber daya manusia. Guna menjaga pengelolaan pengembangan KEK agar tetap seiring dengan dinamika ekonomi dan teknologi dunia, Pemerintah telah mengembangkan KEK Digital, KEK Maintenance Repair and Overhaul (MRO), KEK Pendidikan, KEK Pariwisata, dan KEK Kesehatan.

Berlokasi di Pulau Serangan Kota Denpasar, KEK Kura-Kura Bali dengan luas sekitar 498 Ha belum lama ini telah disetujui dalam Sidang Dewan Nasional KEK untuk direkomendasikan penetapannya.

KEK Kura-Kura Bali akan mengembangkan kegiatan pariwisata luxury berkelas internasional yang diantaranya berupa Kawasan Marina Terintegrasi, *centre for excellence for education and tech park*, serta *lifestyle wellness*

center. Investasi di KEK Kura-Kura Bali sendiri ditargetkan sebesar Rp104,4 triliun dan mampu menyerap 99.853 tenaga kerja ketika beroperasi secara ultimate pada 2052.

KEK Kura-Kura Bali juga diharapkan mampu menghasilkan devisa secara kumulatif sebesar Rp477 triliun di tahun 2052, dengan target sebesar Rp4,6 triliun dalam lima tahun pertama.

Sementara itu KEK Sanur yang ditetapkan pada bulan Juli 2022 lalu, merupakan KEK Kesehatan pertama di Indonesia yang mengembangkan fasilitas kesehatan dan pariwisata berkelas internasional. Ditargetkan mampu merealisasikan investasi sebesar Rp10,2 triliun, KEK Sanur juga diharapkan mampu menyerap 43.647 orang tenaga kerja.

Selain itu, juga diharapkan terwujud penghematan devisa sebesar Rp86 triliun dari WNI yang sebelumnya berobat ke luar negeri dan penambahan devisa sebesar Rp19,6 triliun secara kumulatif pada tahun 2022 hingga 2045.

Belajar dari pandemi Covid-19 yang sempat menghentikan gerak laju pertumbuhan ekonomi Provinsi Bali, pembangunan kedua KEK tersebut juga diharapkan dapat mentransformasi perekonomian di Provinsi Bali agar tidak hanya bergantung pada sektor pariwisata. “Ini kesempatan baik untuk direvitalisasi,” kata Airlangga.

Ikut mendampingi Menko Airlangga dalam kunjungan ke KEK tersebut antara lain anggota DPR RI, Menteri Perindustrian, Sekretaris Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian selaku Plt Sekretaris Dewan Nasional KEK, Deputi Bidang Koordinasi Pengembangan Wilayah dan Tata Ruang, Deputi Bidang Koordinasi Kerja Sama Ekonomi Internasional, Staf Ahli Bidang Regulasi, Penegakan Hukum, dan Ketahanan Ekonomi, serta jajaran manajemen pengelola KEK Kura-Kura Bali dan KEK Sanur. ● dro



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## BTN Optimistis Target Tahun 2023 Terealisasi

**SURABAYA (IM)** - Bank Tabungan Negara (BTN) optimistis target pada tahun 2023 akan tercapai seiring stabilnya kondisi ekonomi dalam negeri di tengah senternya isu resesi dunia. Wealth Management Division Head BTN Prioritas Frengky Rosadrian Perangin-Angin, mengatakan kondisi Indonesia saat ini cenderung lebih stabil karena secara sumber daya sangat mencukupi, sehingga dampak resesi global terhadap Indonesia sangat minim walaupun ada.

“Tetapi kami yakin kondisi pertumbuhan di Indonesia cukup stabil. Peningkatan ke-marin juga bagus, penurunan inflasi juga sedikit sehingga ke depan kami yakin Indonesia akan makin membaik. Sebagai satu-satunya bank yang fokus pada KPR, kami melihat kondisi 2023 masih tetap optimis, apalagi saat ini sudah banyak perbaikan,” kata Frengky dalam keterangannya, di Surabaya, dikutip dari *Antara*, Minggu (5/2).

Ia mengatakan sejauh ini, BTN telah menjalankan transformasi serta berbagai inisiatif strategis sesuai aspirasi dari pemegang saham yang berdampak sangat bagus pada kinerja bank tersebut pada tahun 2022.

“Pada 2022, DPK tumbuh 8,77 persen yang ditopang oleh

pertumbuhan CASA sebesar 4,22 persen, sehingga berhasil menekan rasio *Cost of Fund* menjadi sebesar 2,6 persen, kredit juga tumbuh 8,53 persen (KPR Subsidi tumbuh 10,42 persen dan Nonsubsidi tumbuh sebesar 4,6 persen). Bahkan Bank BTN juga berhasil menekan rasio NPL ke angka 3,38 persen dengan rasio *coverage* meningkat ke 150,62 persen,” ujarnya.

Untuk pertumbuhan aset BTN, kenaikan mencapai 8,27 persen. Sedangkan laba BTN meningkat 27,52 persen menjadi Rp3 triliun. Dengan melihat capaian di 2022, di mana secara keseluruhan kinerjanya naik 12 persen, maka di tahun ini peningkatan kinerja perseroan diprediksi pertumbuhannya bisa mencapai 11 persen.

Agar kinerja kian moncer, saat ini BTN tidak hanya fokus menggarap pasar KPR, tetapi sejumlah potensi lainnya, seperti investasi dan saham. “BTN tidak hanya bersumber dari DPK, tetapi juga mengusung dari produk lain seperti investasi dan proteksi. Kami lebih mengedepankan solusi keuangan untuk nasabah sesuai dengan kebutuhan nasabah. Dan saat ini dana pihak ketiga bank BTN Prioritas mencapai Rp46 triliun,” ujarnya pula. ● pan

## LPEI Dorong UMKM Mendunia Lewat Program Jasa Konsultasi

**JAKARTA (IM)** - Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia (LPEI) atau Indonesia Eximbank mendorong UMKM menjadi eksportir yang berkapasitas dan berdaya saing global agar mampu membawa produknya masuk ke mancanegara, salah satunya melalui program Jasa Konsultasi.

Direktur Pelaksana Bidang Hubungan Kelembagaan LPEI Chesna Anwar mengatakan pelaku UMKM di Indonesia menjadi salah satu penyumbang terbesar terhadap perekonomian nasional. Oleh karena itu, perlu adanya dukungan kepada UMKM untuk menjajaki pasar ekspor supaya dapat meningkatkan kontribusinya.

“Jangan pernah takut mengeksplor produk-produk yang ingin dibawa menjadi lokal yang mendunia, karena untuk mencari potensinya LPEI bisa bantu,” ujar Chesna dalam keterangan resmi di Jakarta, Sabtu (4/2).

Dikutip dari *Antara*, Chesna mengungkapkan, sebagai upaya membantu pelaku UMKM menggali potensi produknya, LPEI memiliki beragam program yang dipayungi oleh Jasa Konsultasi, seperti Coaching Program for New Exporter (CPNE), Desa Devisa, dan Marketing Handholding.

Program CPNE ditujukan untuk melatih dan mendampingi UMKM berorientasi ekspor agar mampu menghasilkan produk yang bermutu dan dapat bersaing di pasar global. Para peserta akan diberikan modul-modul khusus guna membekali pengetahuan dan keterampilan untuk dapat menjadi eksportir baru.

Adapun Desa Devisa me-

rupakan program berbasis *community development* dengan tujuan untuk mengembangkan potensi komoditas primadona desa sekaligus meningkatkan taraf hidup masyarakat lokal.

“Ujung dari Desa Devisa itu adalah bagaimana kita bisa menciptakan devisa itu masuk ke desa dengan produk unggulan sehingga kesejahteraan masyarakat di situ meningkat,” jelasnya.

Program lainnya, yaitu Marketing Handholding membuka akses pasar dengan memberikan pendampingan bagi para pelaku UMKM untuk memasarkan produknya melalui *marketplace global*, sekaligus pemahaman dan wawasan mengenai strategi digital marketing.

Chesna pun juga menjelaskan beberapa kiat sukses bagi pelaku UMKM yang tertarik terjun ke dunia ekspor. Menurutnya, rasa ingin tahu untuk mempelajari pasar-pasar luar negeri merupakan aspek penting yang perlu diasah oleh calon eksportir. “Yang saya lihat, UMKM sukses itu adalah yang membuka dirinya untuk mendengarkan arahan-arahan tentang pembeli mereka supaya mereka bisa mendiversifikasi produknya agar pembeli meminati produk tersebut,” kata Chesna.

Ia juga menekankan pentingnya peran mimpi dalam menggerakkan semangat pelaku UMKM, khususnya generasi muda, untuk menjadi eksportir yang mendunia. “Yang paling harus dimiliki itu adalah mimpi. Mimpi bahwa adik-adik itu akan mendominasi dunia karena di balik mimpi itu ada cerita mengenai kerja keras,” tuturnya. ● dot

## Luncurkan Program Loyalty, Sinar Mas Land Precious Berikan Beragam Keuntungan Bagi Pelanggan Setia

**BSD CITY (IM)** - Sinar Mas Land terus berupaya untuk memberikan pelayanan terbaik bagi para pelanggannya. Hal tersebut diimplementasikan oleh perusahaan melalui *loyalty* program bertajuk Sinar Mas Land Precious yang resmi diluncurkan pada 2 Februari 2023.

Program Sinar Mas Land Precious berlaku untuk para pelanggan yang telah membeli unit produk properti sejak 1 Maret 2020. Program tersebut memberikan benefit khusus sebagai bentuk apresiasi perusahaan atas kesetiaan pelanggan yang telah membeli berbagai produk properti dari Sinar Mas Land, mulai dari masa pandemi hingga saat ini.

Untuk mengikuti program Sinar Mas Land Precious, pelanggan terlebih dahulu harus melakukan registrasi melalui aplikasi OneSmile. Pelanggan akan mendapatkan beragam keuntungan khusus sesuai dengan status *membership*-nya - Platinum, Gold, Silver, dan Bronze.

Beragam keuntungan yang akan diterima pelanggan berupa diskon tambahan hingga 1,25% untuk semua produk, termasuk *new product launching* dan *product in stock* (tidak termasuk produk *joint venture*) meliputi tipe kaveling, rumah, apartemen, dan ruko. Selain itu, pelanggan juga berkesempatan untuk mendapatkan *referral fee* hingga 0,95%, *birthday greeting*, hingga extra puluhan ribu poin di aplikasi OneSmile yang dapat ditukarkan/*redeem* dengan berbagai macam voucher belanja.

Direktur Sinar Mas Land Herry Hendarta mengatakan, sepanjang masa pandemi, banyak sekali perusahaan yang mengalami penurunan penjualan. Namun, Sinar



Pengundian *grand prize* di program Double Dream berupa 1 unit apartemen Southgate Residence yang dilaksanakan di Indonesia Convention Exhibition (ICE), BSD City oleh Deputy Group CEO Sinar Mas Land Monik William, Kamis (2/2) lalu.

Mas Land tetap kuat memberikan pelayanan terbaik karena kesetiaan para pelanggan. Hal inilah yang memotivasi perseroan untuk meluncurkan program Sinar Mas Land Precious di tahun 2023.

“Program ini memberikan *added value* bagi pelanggan setia kami melalui beragam keuntungan ketika membeli produk Sinar Mas Land. Selain *loyalty program*, Sinar Mas Land juga menghadirkan program nasional sales yakni Smart Move sepanjang tahun 2023 yang memberikan beragam diskon, Subsidi Down Payment, Subsidi Bunga KPR, dan kemudahan cara bayar untuk membeli produk properti. Kami harap dengan adanya program-program ini, masyarakat dapat mewujudkan mimpinya untuk memiliki hunian impian,” kata Herry.

Proyek-proyek Sinar Mas Land

yang turut dalam program Sinar Mas Land Precious tersebar di sejumlah daerah, antara lain BSD City dan Taman Banjar Wijaya yang berada di wilayah Tangerang Raya, The Elements dan Southgate yang merupakan apartemen mewah di Kawasan CBD Jakarta Selatan, Apartemen Aerium yang merupakan hunian vertikal prestisius pertama dengan fasilitas ‘Dog-Friendly’ di Jakarta Barat, Kota Wisata dan Legenda Wisata yang merupakan perumahan mewah di Kawasan Cibubur.

Kemudian Wisata Bukit Mas dan Klaska Residence yang merupakan hunian eksklusif di Kota Surabaya, Nuksa Bay yang merupakan proyek *mixed-use* dan residensial terintegrasi di Kota Batam, serta Grand City Balikpapan yaitu sebuah kawasan hunian yang

dikembangkan seluas 224 hektare di Kalimantan Timur.

Peluncuran program Sinar Mas Land Precious juga bertepatan dengan pengundian *grand prize* 1 unit apartemen di Southgate Residence yang merupakan rangkaian kegiatan dalam program nasional sales Sinar Mas Land pada 2022 yakni Double Dream.

Pemberian hadiah undian ini merupakan berwujud program keuntungan berganda dalam Double Dream. Dengan program ‘beli properti, dapat apartemen’ setiap konsumen yang membeli produk dalam program Double Dream berkesempatan untuk memenangkan unit apartemen ini. Acara pengundian yang kedua ini dilaksanakan pada Kamis (02/02) di Indonesia Convention Exhibition (ICE), BSD City. ● vit